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Abstract (en)
The method involves constructing a double medium model by considering two sub-mediums suitable for the formation of respective solution holes,
by conserving the mass of one sub-medium and mass of an acid and by depicting a transfer of the acid from one sub-medium to the other sub-
medium. The model is initialized from experimental settings, and the acidification is modelized by determining physical parameters representing a
porous medium e.g. carbonated reservoir traversed by wells, and physical parameters relative to the acid.

Abstract (fr)
- Méthode pour modéliser l'acidification au sein d'un milieu poreux suite à l'injection d'un acide. - On construit un modèle double milieu, en
considérant un premier sous-milieu propice à des percées de dissolution, et un second sous-milieu non propice à des percées de dissolution.
Pour chacun de ces sous-milieux, on réalise une description à l'échelle métrique du transport de l'acide, de la conservation de la masse du sous-
mileu et de l'acide, et du transfert d'acide d'un sous-milieu à l'autre sous-milieu. On initialise ensuite ce modèle double milieu à partir de calages
expérimentaux. Enfin, grâce à ce modèle double milieu, on modélise l'acidification du milieu. - Application notamment à l'exploitation de gisements
pétroliers.
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